

Un grupo de estudiantes de las universidades valencianas participan en el concurso "Ruta siete" - La Razón - 10/05/2019

Un grupo de estudiantes de las universidades valencianas participan en el concurso «Ruta Siete»

Un grupo de siete universitarios valencianos, junto una estadounidense y una murciana que cursan estudios en la Universidad de Valencia, un albaceteño en la Politécnica de Valencia, una joven de Ciudad Real, en la Universidad de Alicante, y una murciana se encuentran entre los candidatos a una plaza en «Ruta Siete», programa educativo que da la oportunidad a los jóvenes de recorrer este verano la geografía canaria, en un viaje por las Islas Canarias en el que mejorarán su formación, adquirirán nuevas habilidades muy útiles en el mercado laboral y desarrollarán acciones de voluntariado social, cultural y medioambiental.

LA RAZÓN

